



Interessanter Rosenheimer Umwelttag

Beitrag

Klima- und Naturschutz im Fokus – In der Rosenheimer Fußgängerzone drehte sich am **Samstag alles um Klimaschutz und Naturschutz**. Zum 14. Mal fand der Rosenheimer Umwelttag statt. Organisatoren sind Bund Naturschutz und der Rosenheimer Solarfächerverein. Rund 20 im Umweltbereich aktive Organisationen präsentierten sich mit verschiedensten Aktionen für Groß- und Klein.

Text und Fotos: Karin Wunsam – mehr Impressionen mit Stimmen zum Umwelttag auf [Innpuls.me](https://www.innpuls.me)







Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. MÃ¼nchen-Oberbayern
2. Rosenheim
3. Umwelttag